



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



NOTA DE PRENSA N°33- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Agricultura instala biohuertos escolares

Con la finalidad de incorporar a la dieta alimenticia el consumo de verduras, la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca a través de Agencia Agraria de la provincia de San Pablo instala biohuertos en las instituciones educativas de los caseríos: Iglesiaspampa, La Chonta, Santa Rosa de Chumbil, Hualabamba, Polan, Peña Blanca y Zapotal.

Los estudiantes y maestros cultivan el terreno; mientras que, los ingenieros de la Agencia Agraria San Pablo proporcionan las semillas, brinda el asesoramiento técnico en: cultivo de suelos, siembra y manejo del cultivo de hortalizas y su importancia nutritiva en la alimentación, etc.

Con la instalación de biohuertos los estudiantes aprenden buenas prácticas agrícolas con enfoque de actividad económica productiva agroecológica, que garantizará la seguridad alimentaria de las familias.

A pesar del esfuerzo del Gobierno Regional para disminuir considerablemente la desnutrición crónica en la región, tenemos la enorme responsabilidad de diversificar la producción agrícola para consumir alimentos nutritivos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de Junio del 2016

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP